



はじめよう オンライン

2020/11/16 No. 7

「フィルタリング」は大切！^{たいせつ}



こんど、もしものときの れんらくのために
スマホをかってもらうのだけど、
きをつけることって、 なにかあるかな？

こどもがスマホとかパソコンをつかうときには
「フィルタリング」をすることが たいせつだと
きいたことがあるわ。



インターネットを つかっていると、
よくわからない ページにいつてしまって、
きゆうに おかねをはらうようにいわれたり、
コンピュータウイルスに かんせんしたりして
しまうことが ときどきあるらしいよ。

さいきんのキッズケータイなどには、さいしょから
フィルタリングがされていることも おおいけどね。
かうときに みせのひとに かならず かくにんして、
せっていされてないときは おねがいして あんぜんに
つかえるせっていをしてもらうと あんしんだね！



(文責：中津川)



【保護者の皆様へ】

日頃より、本校の教育活動へ御理解、御協力を賜り感謝いたします。

8月4日付け文書により「オンライン授業」へのお知らせをしました。そこで提案しましたのは3つのキーワード「つながる」「むりなく」「あんぜん」でした。そのうち、フィルタリングは「あんぜん」のキーワードにつながる大切な情報です。

上記の通り、フィルタリングとは子供たちに見せたくない違法・有害情報との接触から守り、安心して「あんぜん」にインターネットを活用するための手助けとなるサービスです。今後「オンライン授業」等が必要となる場合、子供たちが「あんぜん」にインターネットを活用するためには、違法・有害情報との接触により生じるリスクについて、保護者の皆様が正しく理解した上で、各種携帯電話会社等のフィルタリングサービスを利用し、適切に設定を行うことが重要です。

しかしながら、フィルタリングは万能ではありません。だからこそ、親子でフィルタリングの特徴や機能を正しく理解して、インターネット環境を活用するためのルールについて一緒に考えていくことが大切です。

そのためにも、本校より情報を発信していきます。更なる御理解、御協力をお願いいたします。

(文責 安達)